

Bundeshandelsakademie und
Bundeshandelschule Wien 12
Bilinguale Handelsakademie

A-1050 Wien
Kriehubergasse 24-26

T: +43 (1) 804 35 79

e: office@ibc.ac.at

<http://www.ibc.ac.at>

Wien, 5.12.2017

„Gesundheit 4.0 - Gesundheit in Schule bedeutet auch Gesundheit im Berufsleben.“

„2. Meeting“

Fachtagung und 2. Koordinierungstreffen in Wien/ Österreich 12.03 - 15.03.2018

Liebe Projektpartner, liebe Freunde,

im Rahmen unseres gemeinsamen ERASMUS-Schulprojekts **"Gesundheit 4.0 – Gesundheit in Schule bedeutet auch Gesundheit im Berufsleben"** findet vom 12. März (Anreisetag) bis zum 15. März (Abreisetag) die 2. Koordinierungssitzung statt. Es sind zwei Arbeitstage vorgesehen.

Dazu möchte ich Sie herzlich nach Wien einladen.

Einen detaillierten Programmablauf erhalten Sie in den nächsten Tagen vom Projektteam.

Ich freue mich sehr auf unser Wiedersehen.

Mit freundlichen Grüßen



Dir. Mag. Andrea Tuschl
(Schulleitung)

Bundeshandelsakademie und
Bundeshandelschule Wien 12
Bilinguale Handelsakademie

A-1050 Wien
Kriehberggasse 24-26

T: +43 (1) 804 35 79

e: office@ibc.ac.at

<http://www.ibc.ac.at>

Vienna, 2017-12-05

„Gesundheit 4.0 - Gesundheit in Schule bedeutet auch Gesundheit im Berufsleben.“

„2. Meeting“

Conference and 2. meeting in Vienna/ Austria March 12nd – March 15st 2018

Dear Project partners, dear friends

The second meeting of our common ERASMUS-Project "**Gesundheit 4.0 – Gesundheit in Schule bedeutet auch Gesundheit im Berufsleben**" will take place from March 12nd (arriving day) – March 15st (departure day). We plan to have two working days. This is why I would like to invite you to Vienna.

You will receive more detailed information from the project coordinator within the next days.

We all are looking forward to meeting you in Vienna.

Best regards

Dir. Mag. Andrea Tuschl

(Principal)

